

Sanfernandinas celebraron la semana de la madre

Escrito por Gety Pavez Vidal

Lunes, 09 de Mayo de 2016 19:15 -



Durante toda la semana se realizaron diferentes actividades en distintos puntos de la comuna y alrededores, con el fin de entregarles un momento de alegría, para terminar con un gran show artístico en el “Parque de Los Barrios”.

Durante la semana pasada, se llevaron a cabo diversas actividades en los sectores rurales y urbanos de la comuna, como presentaciones artísticas, masajes, sesiones de reiki y juegos inflables que dispuso la Oficina del Deporte, para que los niños y niñas también puedan disfrutar de la jornada, donde el Alcalde Luis Berwart las acompañó en su celebración.

El día domingo, cerca de 3 mil personas llegaron hasta el “Parque de Los Barrios”, lugar donde se efectuó el cierre de esta celebración, con un show musical que contó con la animación del conductor de televisión Francisco Saavedra, quien compartió con las mamás asistentes.

Hugo Macaya fue el encargado de abrir la jornada, luego fue el turno de Paulo César, doble oficial de Ricardo Arjona; Carlos Peña, doble de Ricky Martin, para finalizar con la presentación de “Los Villanos de Coltauco”. Junto con lo anterior, el Alcalde Luis Berwart entregó un reconocimiento a dos mamás del sector, por su entrega y gran apego familiar.

En ese contexto, el Alcalde Luis Berwart resaltó lo importante que es compartir con las mamás y agradecer todo el cariño y entrega de cada una de ellas. “Contento de acompañar a todas las madres hoy en el Parque de los Barrios, junto a todas las vecinas y vecinos del sector norponiente. Un saludo a todas las ellas en este día, que lo pasen bien y que las festejen todos los días del año. Espero que hayan pasado una linda tarde junto a su familia y cercanos”.

Sanfernandinas celebraron la semana de la madre

Escrito por Gety Pavez Vidal

Lunes, 09 de Mayo de 2016 19:15 -

Por su parte, el animador Francisco Saavedra, reconoció la iniciativa de la Municipalidad, por llevar esta celebración a otros sectores y también que se les dé espacio a los niños para que también puedan participar y entretenerse. “Me encantó esta itinerancia que existió de poder, de alguna manera, descentralizar el tema y que no solamente se realice en un punto neurálgico de la ciudad, sino que poder salir a los distintos sectores, lo que me parece muy bien. Quiero agradecer la invitación del Alcalde Luis Berwart, por dejarme estar con la gente que ha sido tan cariñosa y receptiva conmigo. Un saludo para todas las mamás de San Fernando, que sean muy felices y las celebren siempre”, finalizó.